



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen aus dem Polizeirevier Börde

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit zwei schwerverletzten Personen Fahrzeugführer unter dem Einfluss von Cannabis

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit zwei schwerverletzten Personen

39343 Bornstedt/Eichenbarleben, B1, 30.01.2024, 09:25 Uhr

Eine 31-jährige Fahrzeugführerin eines PKW Dacia befuhr die B1 aus Richtung Bornstedt in Richtung Eichenbarleben. Aufgrund von Baumschnittarbeiten stand in selber Fahrtrichtung in einer leichten Linkskurve ein Transporter Volkswagen der Straßenmeisterei. Zur Absicherung und Sichtbarkeit der Arbeitsstelle wurden entsprechende Verkehrsschilder am Straßenrand aufgestellt. Zusätzlich war an dem Fahrzeug der Straßenmeisterei ein Schilderanhänger angehängt, auf dem zusätzlich ein Gebotsschild aufgestellt war. Aus bisher ungeklärter Ursache übersah die 31-jährige die Verkehrsschilder und das Fahrzeuggespann der Straßenmeisterei, worauf es zum Zusammenstoß kam. Der Dacia fuhr frontal auf das Heck des Anhängers auf. Die Fahrerinnen des Dacias und ihre 60-jährige Beifahrerin verletzten sich bei dem Unfall schwer und mussten in das Klinikum Olvenstedt verbracht werden.

Fahrzeugführer unter dem Einfluss von Cannabis

39340 Haldensleben, Bülstringer Straße, 31.01.2024, 08:51 Uhr

Im Rahmen einer Verkehrskontrolle wurde bei einem 27-jährigen Fahrzeugführer eines PKW Peugeot auch die Verkehrstüchtigkeit überprüft. Den Polizeibeamten des Polizeireviers Börde fielen dabei die gerötete Bindehaut und die träge Pupillenreaktion bei dem 27-jährigen auf. Daraufhin wurde ein Betäubungsmitteltest durchgeführt, der positiv auf Cannabis anschlug. Aufgrund dieser Anhaltspunkte wurde bei dem Fahrzeugführer eine Blutprobenentnahme im Krankenhaus Haldensleben durchgeführt und die Weiterfahrt vorerst untersagt.

39340 Haldensleben Tel: +49 3904-478-0 / 03904-478 190 Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de